

Chronik IDI-Alpins

<u>Wanderung Nr.:</u> 021
<u>Datum:</u> 04.-05.11.1978
<u>Ort / Zielgebiet:</u> Ottenhöfen/Nordschwarzwald / G01
<u>Lili:</u> GR
<u>Teilnehmer:</u> Otto, Claudia, Jochen B., Rosemarie R. (2. Tag), Gerhard
<u>Route:</u> 1. Tag: Edelfrauengrab – Gottschläg-Wasserfälle – Herrenschröfen – Karlsruher Grat - Ruhestein - Mummelsee – Hornisgrinde – Hohfelsen – Seebach - Ottenhöfen 2. Tag: ???
<u>Wetter:</u> Hochnebel mit Zwischenaufheiterungen
<u>Verpflegung:</u>
<u>Übernachtung:</u> Hotel Edelfrauengrab
<u>Bemerkungen / Kommentare / Zitate:</u> Der Wandergenuss war beeinträchtigt, da an diesem Wochenende eine grössere EDV-Umstellung anstand, wovon Kurt (Projektleiter musste deshalb in Karlsruhe bleiben), Otto (längere Diskussionen mit seinem Häuptling, warum er nicht anwesend sei) und Gerhard (ständiger Kontakt mit Kurt über den Fortschritt der Umstellung) betroffen waren. Kurt wäre überaus glücklich gewesen, da die Pflaumenbäume noch übervoll waren - und das im November! Der Karlsruher Grat wurde teilweise auf allen vieren überquert. In der Chronik ist vermerkt, dass dies die 1. Wanderung mit Rucksack war. Bis zu diesem Zeitpunkt haben die IDIs sich geweigert, Wanderutensilien zu kaufen/zu tragen. Wir stellen abends – nach dem Abendessen – fest, dass der holländische Wirt Kartoffelpuffer anbietet. Wir ordern gleich für das Frühstück. Große Verwunderung beim Wirt am nächsten Morgen, dass wir die Kartoffelpuffer auch reklamieren und dann auch noch mit Hochgenuss essen. Gedankenspiele über Gerhard im Edelfrauengrab :-)